Señor (a)

TAPIA DIAZ. MARIA

## PRESENTE

Estimado amigo (a):

Le escribo estas líneas, con motivo de la primera elección interna de nuestro partido Renovación Nacional.

Un grupo de personas encabezadas por Juan de Dios Carmona, William Thayer y el suscrito, constituimos en 1983 el Movimiento Social Cristiano, para mantener en alto las banderas de un auténtico Cristianismo Social, símbolo de Justicia Social, dentro de la Propiedad, el Orden y la Legalidad, que desgraciadamente la Democracia Cristiana había arrastrado por el fango de una permanente inteligencia en el Comunismo.

Nuestra vocación era la de crear una gran unidad de fuerzas que pudiera asegurar la estabilidad de la futura institucionalidad democrática. Por ello, sumamos nuestras fuerzas al Frente Nacional del Trabajo que dirigía Sergio Onofre Jarpa, y junto a él, logramos finalmente cristalizar la gran unidad en este nuevo Partido Político: RENOVACION NACIONAL.

El Partido enfrenta ahora la primera elección popular de sus directivas, y ello nos obliga a pronunciarnos sobre aquellos aspectos que deben conformar las bases fundamentales de esta colectividad. A nuestro juicio, ellas son:

- a) Estamos por la continuidad de la institucionalidad vigente y queremos proyectar lo esencial de la obra realizada en estos 14 años, en el sentido de asegurar la Propiedad y la Libertad para todos los chilenos.
- b) Creemos que el Plebiscito es un punto fundamental de este camino y junto al Partido, hemos dicho SI a la Proyección de la obra realizada. Sin embargo, creemos que el Partido va mucho más allá de un plebiscito, y su principal tarea es asegurar la existencia de una verdadera democracia en el futuro.
- c) En consecuencia, no tenemos actitudes de incondicionalidad respecto de nadie, que en vez de favorecer, entorpecen la labor de los gobernantes al impedirles conocer la realidad tal cual es.
- d) Nuestro anhelo es asegurar para el futuro la existencia de un partido vigoroso, decidido y capaz de recibir el apoyo mayoritario de los chilenos, para construir un orden de justicia, basado en libertad y en la propiedad.

En todo ello, creemos estar interpretando fielmente las ideas expresadas por Sergio Onofre Jarpa, y por ello, hemos tomado la determinación de apoyar firmemente la postulación de la lista que encabeza Raúl Urrutia Avila en la próxima elección provincial.

Lo saldda con especial afecto

JORGE SANTIBAÑEZ CEARDI